
R E Q U E R I M E N T O
Nº.:766/2010

 

“Solicito  ao  Executivo  a  passagem  do  carro  
“fumaçê”  para  combate  à  proliferação  de  
mosquitos”.

Senhor Presidente,

Tendo em vista que na atual estação do ano, com a incidência de constantes  

chuvas associada ao calor, há uma maior proliferação de mosquitos e pernilongos,  

sendo de extrema urgência o seu pronto combate.

       Considerando que  na  região da Costa  Norte  há  um grande  número de  

reclamações acerca da proliferação de pernilongos,  concentrada principalmente  

próximo às margens de rios e valetas.

É que

O Nobre Vereador que esta subscreve,  nos termos regimentais  em vigor,  

REQUER do Exmo. Prefeito,  Sr. Ernane Bilotte Primazzi, digne-se de prestar as  

seguintes informações:

a)  Há possibilidade  de  passagem do  carro  popularmente  conhecido  por  “  

fumacê”  nos bairros da Costa Norte ?



b) Caso positivo, quando poderá ser executado este serviço ?

c) Caso negativo, qual a justificativa?

Plenário da Câmara Municipal, sala Vereador Zino Militão dos Santos, 01 

de Dezembro de 2010.

MAURÍCIO BARDUSCO SILVA
“MAURÍCIO DA COSTA NORTE”

VEREADOR


	 					
	“Solicito ao Executivo a passagem do carro “fumaçê” para combate à proliferação de mosquitos”.

